

Mag'Centre, 14 février 2020

Faire Respirer Orléans : 55 candidats "de gauche"

vendredi, 14 février 2020



"La liste [Faire Respirer Orléans](#) est complète, composée à 50% de personnes de la société civile, et profite déjà d'une vraie dynamique". Telle est la conviction affichée du duo Baptiste Chapuis et Dominique Tripet, qui veut faire fi des sondages, pourtant peu généreux en leur faveur.

Ce jeudi 13 février, après son passage sur France bleu et malgré la publication le matin même d'un sondage sur les élections municipales à Orléans peu favorable à sa liste, Baptiste Chapuis, à l'unisson de son binôme Dominique Tripet, reste confiant, et motivé. "Notre liste est une vraie liste de gauche, ouverte aux quartiers et à la société civile. 50% de ses membres n'appartiennent à aucun parti politique", dit-il. Dominique Tripet, pour sa part, comme elle le répètera ensuite devant ses colistiers et les militants, assure que l'entente n'a aucune faille, et que le programme proposé a de quoi répondre aux attentes de tous les orléanais. "Nous ne voulons privilégier aucun quartier. La gestion de la ville doit se faire dans son ensemble. C'est pourquoi les membres de notre liste sont issus de tous les quartiers".

Et c'est en binômes que ceux-ci se présenteront ensuite devant un public au sein duquel on remarquait Anne Besnier, vice-présidente du Conseil régional, et présente sur cette liste orléanaise, ou Jean-Pierre Sueur, ancien maire de la ville, désolé "par le spectacle pitoyable que présente l'actuelle majorité municipale".



5 défis et 10 raisons